

Comment différencier rêve et réalité en chirurgie esthétique

La chirurgie esthétique est de plus en plus populaire auprès des grandes vedettes, mais également auprès de la population. En raison d'images projetées par les médias, plusieurs gens ont des attentes irréalistes en ce qui concerne la chirurgie esthétique. Pour savoir faire la différence entre ses rêves et la réalité, il est primordial de bien se renseigner avant d'entamer un processus de chirurgie esthétique. Certaines personnes peuvent être portées à croire qu'une chirurgie esthétique est immanquablement accompagnée de résultats miraculeux. Cela est bien évidemment faux. Une chirurgie esthétique ne vous donnera pas forcément un ventre parfaitement plat, des seins d'une taille déterminée ou un visage rajeuni d'une vingtaine d'années. Une chirurgie esthétique n'est pas une intervention miraculeuse qui répond parfaitement à tous les désirs. Elle cherche plutôt à améliorer votre apparence en tenant compte de facteurs tels que votre taille, votre physionomie, votre âge et votre état de santé. Chaque intervention donne un résultat aussi unique que le patient sur lequel elle est pratiquée. De la même manière, il est erroné de croire qu'un chirurgien esthétique est un magicien capable de tout faire. Le chirurgien fait ce qu'il est capable de faire, selon les facteurs propres à son client et selon les connaissances médicales actuelles. Un chirurgien esthétique possède certes une dextérité et un œil incroyables, mais ces atouts ne font pas de lui un magicien. Il en revient à vous de vous entretenir avec votre chirurgien avant l'opération, afin que vous arriviez à vous entendre sur ce que vous désirez par rapport à ce qui peut être fait. Vous aurez ainsi une idée plus réaliste des résultats qui peuvent être atteints dans votre cas précis. Certains patients exigent de voir des photos avant et après d'autres patients, afin de voir ce que leur propre opération donnera. Cette façon de procéder n'est pas recommandée par tous les chirurgiens. Tel que prouvent évidemment les résultats d'une intervention dépendent de certains facteurs propres à chaque personne. Une photo ne garantit en rien que l'opération subie par un autre patient aura des résultats similaires sur vous. Des photos avant et après devraient plutôt être considérées comme un témoignage de l'expertise du chirurgien, et non comme une garantie de résultats. Les motivations derrière une chirurgie esthétique peuvent être variées. Certains croient à tort qu'une chirurgie rendra inévitablement leur vie sociale ou professionnelle. D'autres prétendent qu'une chirurgie s'impose pour sauver leur mariage ou leur couple. Bien qu'une chirurgie puisse vous apporter plus d'assurance, elle ne suffira probablement pas à changer votre vie si vous ne faites pas d'autres efforts en parallèle. Il est faux de croire qu'un chirurgien doit obligatoirement opérer tout patient qui en fait la demande. Il est de son devoir d'analyser en profondeur chaque cas, et il est libre de refuser d'opérer un patient pour diverses raisons. Un chirurgien conscient de ses patients vous dira certainement qu'il est nécessaire d'entreprendre les démarches de chirurgie pour votre propre bien-être, et non pour plaire à une autre personne. La chirurgie peut améliorer certains aspects de votre vie, mais il ne s'agit en aucun cas d'une solution miraculeuse à tous les problèmes.

About the Author

Notre équipe de chirurgiens vous donne les soins dont vous avez besoin. Avec des années d'expérience en [chirurgie esthétique](#) et [chirurgie plastique](#), vous pouvez nous faire confiance.